Aussagen von Herrn Dr. Wetzig

Leiter vom staatlichen Gesundheitsamt Calw

bei der Bürgerversammlung am 16.11.2006 in Neusatz die so nicht stehen bleiben dürfen.

Von Mobilfunkantennen geht 0 Risiko aus. Sie strahlen nicht mehr, wie da Licht im Saal.

Am Handy ist noch niemand gestorben.

Nur das ansehen eines  Mobilfunkmasten macht krank. Einbildung! 

Also nicht die Strahlung, die davon ausgeht.

Dass man, wenn man neben einer Mobilfunkantenne wohnt krank wird, ist so unwahrscheinlich, wie wenn in den nächsten 5 Minuten das Dach der Halle einstürzt.

Man braucht Mut zum Risiko! Das Leben ist ein  Risiko!

Ein Bewohnerin berichtete aus Ihren eigenen Erfahrungen, dass sie seit sie das Dect-Telefon

nicht mehr im Schlafzimmer hat, sie besser schlafen kann.

Antwort: Das kann auch an dem ziehen des Telefonsteckers liegen. Plazeboeffekt.

Also nur Einbildung!

Frage: Warum sterben die Baumkronen, wenn sie im Strahlenkegel stehen ab?

Antwort: Das kann ich nicht sagen, vielleicht war der Baum vorher schon krank.

Zu den 6 Studien, die die Bürger ansprachen, kam folgende Antwort.

Keine Studie ist bisher anerkannt, keine Studie wurde je Reproduziert.

Alle Arztappelle sind nicht anerkannt, die Mediziner sind nicht gut ausgebildet, die Ärzte haben nicht das nötige Wissen.
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